

L'ONU assure que 2016 sera l'année la plus mortelle dans la Méditerranée



Nations Unies, 25 octobre, (RHC).- L'ONU a fait savoir que cette année le nombre de personnes mortes en essayant de traverser la Méditerranée a triplé par rapport à la même période de l'année dernière.

Elle augure que 2016 pourrait être l'année la plus mortelle dans cette zone.

Cependant le nombre de personnes qui ont croisé la Méditerranée a chuté brusquement. 300 000 cette année et plus d'un million durant la même période de 2015.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109885-lonu-assure-que-2016-sera-lannee-la-plus-mortelle-dans-la-mediterranee>



Radio Habana Cuba